



Actividades PINU-SD noviembre 2022 27 noviembre 2022

Asamblea Extraordinaria

Con el propósito de reformar los estatutos y adecuarlos a la nueva ley electoral, se realizó la Asamblea Nacional Extraordinaria del PINU-SD en forma virtual y presencial con la asistencia de los delegados(as) de los diferentes departamentos del país.

Lo más relevante de esta asamblea es lo siguiente:

1. Restructuración de los organismos permanentes del partido para que haya mayor participación de las bases en la toma de decisiones.
2. Modificar el color de la bandera del partido, pasando de color blanco a naranja.
3. Reafirmar el socialismo democrático como la base ideológica del PINU-SD.
4. Transversalizar el enfoque de género en cada uno de los organismos, programas y proyectos del partido.

Cumpliendo con el tiempo establecido por el Consejo Nacional Electoral, estos estatutos reformados serán presentados antes del 26 de noviembre del 2022.

Tegucigalpa, M.D.C. 20 de noviembre del 2022

Directiva Central del PINU-SD





**Entregamos al CNE la propuesta de reformas a los estatutos del PINU SD.
25 noviembre 2022**

Cumpliendo con la Ley Electoral entregamos al CNE la propuesta de reformas a los estatutos del PINU SD. La incorporación de los migrantes, mujeres y jóvenes; la reestructuración de los organismos de decisión en todos sus niveles y adoptar el color naranja.



